

**MORELOS PROPONE AL INDIVIDUO POR OAXACA  
PARA OCUPAR EL QUINTO SITIO EN LA JUNTA**

**MORELOS A IGNACIO RAYÓN**

**OAXACA, DICIEMBRE 16 DE 1812<sup>714</sup>**

Excelentísimo señor:

Propongo el quinto individuo para la Junta, y va la adjunta lista. Esta hermosa provincia merece su atención para la terna, pues por aquí fundamos la conquista de todo el reino por ser la primera capital conquistada y por sus recursos; quisiera que vuestra excelencia viniese acá, pero es tierra muy caliente; hasta hoy tengo avanzado a Villa Alta y Tehuantepec. El ejército enemigo de Puebla está bobeando y cacaraqueando avances de a medio real por millones que ha perdido.

Oaxaca, 16 de diciembre de 1812.

Morelos a Rayón.

---

<sup>714</sup> *Prontuario*, 1995, Legajo tercero, "Correspondencia del corifeo Morelos con los principales rebeldes", número 24, p. 87.